



Loi du 23 décembre 1980 sur le viol entre époux

Par **Svetito**, le **04/01/2019** à **17:39**

Pouvez vous me dire si et si oui quelle femme serait à l'origine du vote de la loi pour que le viol entre époux soit reconnu

Bonjour,

Les formules de politesse telles que "bonjour" ou "merci" sont obligatoires sur ce forum comme sur les autres...

Merci pour votre attention.

Par **Visiteur**, le **04/01/2019** à **18:06**

BONJOUR... ((Règle de politesse)).

Même s'il y eu une porte parole, je ne pense pas qu'une seule femme ait été à l'origine de cette loi, mais un collectif ou des associations de défense.